

## Las bicis vuelven a rodar en Elda

13/02/2022



Unos 180 ciclistas han participado en esta prueba | J.C.

El **Poligono Finca Lacy** se convirtió ayer en el circuito de la **cuarta etapa del 14º Interclubs del Vinalopó**. Esta prueba contó con unos **180 participantes que recorrieron las calles de este punto de la ciudad**. Decenas de personas acudieron a animar a los deportistas y disfrutar de la jornada deportiva.

Desde el **Club Ciclista Elda** se mostraron satisfechos con la respuesta de los participantes así como con el resultado de la prueba y esperan que el próximo año se pueda realizar la prueba en la zona de La Torreta, para poder volver a realizar el premio de la montaña, ya que tanto este año como en 2021 ha tenido que ser en Finca Lacy.

La organización afirma que se ha hecho en este punto debido a la crisis sanitaria, pues **son calles anchas, sin curvas cerradas y en los que el público se puede poner respetando las distancias**.

Los corredores realizaron 20 vueltas a un trazado de cuatro kilómetros por el polígono hasta completar los 80 kilómetros de la prueba.

La prueba ha vuelto a Elda un año más | J.C.

